

1. Record Nr.	UNINA9910220015203321
Autore	Mitthof Fritz
Titolo	Columna Traiani - Traianssäule - Siegesmonument und Kriegsbericht in Bildern [[electronic resource] ] : Beiträge der Tagung in Wien anlässlich des 1900. Jahrestages der Einweihung, 9.–12. Mai 2013 // herausgegeben von Fritz Mitthof und Gunther Schorner
Pubbl/distr/stampa	Holzhausen, 2017 Vienna, Austria : , : Holzhausen, , 2017 ©2017
Descrizione fisica	1 online resource (384 pages, 124 pages of plates) : illustrations (black & white and colour); digital, PDF file(s)
Collana	Tyche. Sonderband ; ; 9
Disciplina	930
Soggetti	Trajan's Column (Rome, Italy) Monuments - Rome
Lingua di pubblicazione	Tedesco
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Nota di bibliografia	Includes bibliographical references.
Sommario/riassunto	<p>On 12th May 2013 the dedication day of Trajan's Column in Rome was celebrated for the nineteen hundredth time. This anniversary provided the perfect occasion to fully appreciate the outstanding significance of this unique monument by means of an international conference, especially from the perspective of the traditional academic disciplines of Ancient History and Classical Archeology, including many disciplines such as Art History, Religious Studies, Epigraphy, Numismatics, Material Culture Studies and Visual Culture Studies. The volume contains the results of the conference.</p> <p>Am 12. Mai 2013 jährte sich der Tag der Einweihung der Traianssäule zum neunzehnhundertsten Mal. Das Jubiläum bot den geeigneten Anlass, um dieses einzigartige Monument im Rahmen einer internationalen Tagung in seiner herausragenden Bedeutung möglichst umfassend zu würdigen, vor allem aus der Perspektive der traditionellen akademischen Fächer der Alten Geschichte und der Klassischen Archäologie, freilich unter Einbeziehung vieler</p>

Forschungsrichtungen und Disziplinen wie der Kunstgeschichte, der Religionswissenschaft, der Epigraphik, der Numismatik, der material culture studies und der visual culture studies. Der Band hält die Ergebnisse dieser Tagung fest.

---